



LA CUARTA PÁGINA
Son las matemáticas, estúpido
Por **Luis Garicano** **PÁGINA 33**

vida&artes



Lenta migración en las escuelas
De la privada a la concertada; de esta a la pública **PÁGINAS 34 Y 35**

Todo Berlanga, a golpe de clic
El museo virtual del director resume su universo **PÁGINA 40**



La banca paraliza los desahucios en casos de extrema necesidad

- ▶ Las entidades alegan “razones humanitarias” para frenar desalojos
- ▶ El Gobierno y la oposición socialista negocian reformas urgentes

ÍÑIGO DE BARRÓN / CARLOS E. CUÉ
Madrid

La presión social contra los desahucios y la tragedia de los suicidios han derribado las últimas barreras que defendían este procedimiento. La Asociación Española de Banca (AEB), a instancias del Gobierno, anunció ayer que “por razones humanitarias” las entidades españolas paralizarán “los lanzamientos durante los dos próximos años en aquellos casos en que concurren circunstancias de extrema necesidad”. La banca no concretó en qué consisten estas circunstancias extremas. La medida no tendrá carácter retroactivo.

Desde 2008 se han ejecutado 172.000 desahucios y están pendientes 178.000 casos más. La Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA), las antiguas cajas de ahorros, se manifestaron en sentido similar a la AEB.

En paralelo, dos equipos técnicos del Gobierno y el PSOE seguirán negociando hoy una serie de reformas cuya tramitación iniciará de urgencia el Consejo de Ministros del jueves, según anunció la vicepresidenta Sáenz de Santamaría. **PÁGINAS 10 A 14**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Contratos que no pueden cumplirse

Por **Carlos Castresana** **PÁGINA 31**

El Guadiana vuelve a las Tablas de Daimiel

El río llega al enclave ecológico por primera vez en más de 25 años

RAFAEL MÉNDEZ, **Daimiel**

Desde la noche del domingo, el agua del Guadiana fluye como antaño y entra en las Tablas de Daimiel, algo que no ocurría desde hace más de 25 años. El acuífero 23 sigue asombrando a expertos y, después de décadas de sobreexplotación por el rega-

dío, se recupera debido a lluvias de años anteriores. Puede que sea un espejismo, una situación que dure poco, pero demuestra que con control e inversiones hasta el ecosistema más ajado puede recuperarse. El Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel, en Ciudad Real, luce como antaño. **PÁGINAS 36 Y 37**



DESAHUCIO PARALIZADO 'IN EXTREMIS'. Juan Benito Gañán, su mujer, Engracia Lucena, y su hija seguirán en su casa de Valencia. El Banco Sabadell paralizó el desahucio de esta familia en paro cuyo único ingreso es un subsidio de 426 euros. “¡Sí se puede!”, gritaba en su puerta la Plataforma de Afectados por la Hipoteca. /c. FRANCESC

Grecia necesita otros 32.600 millones de financiación

Merkel pide a Portugal que siga con el ajuste y que tenga paciencia

C. PÉREZ / A. JIMÉNEZ BARCA
Bruselas / Lisboa

El informe de la troika (Comisión, BCE y FMI) sobre Grecia concluye que necesitará 32.600 millones adicionales de financiación hasta 2016. El Eurogrupo ultimaba ayer dar dos años extra a Atenas para rebajar el déficit al 3%. Mientras, la canciller Angela Merkel pidió ayer en Lisboa paciencia a los portugueses y que sigan con el programa de ajuste. “El éxito toma su tiempo”, dijo Merkel, cuya visita dio un balón de oxígeno al cuestionado Gobierno de Passos Coelho. **PÁGINAS 2, 3 Y 24**

Iberia pretende reducir casi a la mitad el sueldo de los pilotos

CRISTINA GALINDO, **Madrid**

Iberia quiere que los sueldos de sus pilotos de vuelos nacionales y europeos se sitúen al mismo nivel que los de la aerolínea de bajo coste Vueling, sobre la que acaba de lanzar una oferta de compra, lo que implicaría rebajas salariales de hasta el 47%. El Consejo de Administración se recortará su remuneración un 25%. **PÁGINA 27**

La lucha por el PP en Madrid enfrenta a Botella y González

B. G. GALLO / J. MARCOS, **Madrid**

La polémica por la tragedia del Madrid Arena y la crisis del hospital de la Princesa han desatado una batalla entre la alcaldesa, Ana Botella, y el presidente regional, Ignacio González, plasmada en acusaciones y gestos de tensión. Fuentes municipales sospechan de una operación para desplazar a Botella de la candidatura de 2015. **PÁGINA 17**

